



サツマイモを植えました！

6月2日（月）に地域協力隊の森本さんに来ていただき、2年生と一緒にサツマイモの苗を植えました。サツマイモを初めて植える子供も多く、植え方や水のやり方の説明を一生懸命聞きながら植えていました。秋には、大きなサツマイモがたくさん実るといいですね。



☆連絡ノート、音読・計算カードが始まります☆

来週から、ひらがなを学習し終えるタイミングに合わせて、自分で連絡ノートに次の日の時間割を書いて帰ります。連絡ノートにもサイン欄を作りますので、一緒に確認していただき、最後にサインをお願いします。

また、音読や計算カードの宿題も始めていく予定です。新しく、音読・計算カードを持って帰ります。宿題としてお家で練習をさせてください。温かい励ましの声をよろしく願いいたします。計算カードは、おたより入れに入れて持ち帰らせますので、毎日持って来るようにしてください。

なお、今まで配っていた一週間の予定表は6月末で終了します。連絡ノートを書くようになってからは、わくわくファイルはお家で保管してください。よろしく願いいたします。

お知らせとお願い

★絵の具セット購入の封筒を配ります。注文される方は 13日（金）までにお願いします。9日（月）の参観日に見本を展示する予定です。兄弟が以前使っていた物など使われる場合は、7月初旬ころまでに準備していただければと思います。よろしく願いいたします。持って来る日は後日お知らせします。

★6月18日（水）は、プール開きです。学校からのお知らせにもありましたように、水着、スカートタオル（巻きタオル）、水泳帽子、プールバッグなどの用意をお願いします。また、持ち物には必ず記名をお願いします。水着の購入等で質問がございましたら、遠慮なく担任までお問い合わせください。よろしくお願いします。

★6月13日（金）の図工の時間に、「さわってまぜてきもちいい」という学習で液体粘土に絵の具を混ぜたものを使う予定です。もし、幼稚園や保育園等で使っていたスモックやよごれてもよい服がありましたら持たせてください。なくても大丈夫です。よろしくお願いします。